



Bezau, 3. September 2021

Bezau 2050

***Wie wir wohnen, wo wir uns treffen,
was uns allen gehört & wie wir wirtschaften.***

Die Marktgemeinde Bezau hat einen Prozess zur Entwicklung eines Räumlichen Entwicklungsplans (REP) gestartet. Seit 2019 sind alle Gemeinden verpflichtet, gemeinsam mit der Bevölkerung ein strategisches Papier zur räumlichen Entwicklung zu erarbeiten.



Für die darauffolgenden 10 bis 15 Jahre ist dieses Papier die Grundlage für die Gestaltung der Gemeinde. Entscheidungen über neue Widmungen, Organisation von Mobilität und Verkehr, Aufenthaltsräume und die Sicherung von Arbeitsplätzen und Naturraum werden darauf basieren.



Den Verantwortlichen in Bezau ist eine breite Beteiligung der Bevölkerung wichtig, um Entscheidungen auf einer breit getragenen Basis in der Bevölkerung abstützen zu können. Unter dem Titel „Bezau 2050“ sind alle Menschen in Bezau eingeladen, sich in diesen Prozess einzubringen.

Auftakt sind die sogenannten „Salongespräche“ in der alten Elastisana in Bezau (Greden 397). Sie finden ab dem 10. September 2021 zweimal monatlich statt.

Ein kurzer Spaziergang und Impulse von externen ExpertInnen bilden den Auftakt. Anschließend gibt es ausreichend Gelegenheit, möglichst alle wichtigen Themen und Anliegen für die räumliche Entwicklung einzubringen und zu diskutieren.

Wir laden dazu alle Menschen - von jung bis alt - herzlich ein!



Die Termine sind:

- Freitag, 10. September 2021, 19 - 21 Uhr
- Freitag, 24. September 2021, 19 - 21 Uhr
- Freitag, 8. Oktober 2021, 14 - 16 Uhr
- Freitag, 22. Oktober 2021, 14 - 16 Uhr

Der erste Termin am 10. September 2021 wird die Themen „Gesellschaft“ und „Tourismus“ als Schwerpunkt haben. Beginn ist um 19 Uhr in der alten Elastisana. Anwesende Experten sind Kriemhild Büchel-Kapeller vom Büro für Freiwilliges Engagement des Landes und Christian Schützinger, Geschäftsführer von Vorarlberg Tourismus.

In den weiteren Salongesprächen folgen Schwerpunktthemen wie Landwirtschaft, Verkehr, Jugend, Wohnen, Regionales, Energie und Klima.

Wir freuen uns auf eine rege Beteiligung und euren Besuch beim ersten Salongespräch am kommenden Freitagabend, den 10. September 2021.

Der Bürgermeister



Hubert Graf

Für diese Salongespräche gelten die üblichen COVID-Regelungen (3G und Registrierung).